

Noticias deportivas

El esplendor de la primavera no hace que disminuya la actividad deportiva en nuestro municipio. La gente lucha contra las alergias y el excesivo calor para mantener hábitos de ejercicio saludables y empiezan nuevas competiciones que sustituyen a las que ya agonizan. Veamos que pasó en estos últimos 30 días y qué nos depara el estío. Los más pequeños, son, como de costumbre los que primero en llamar nuestra atención, con su particular campeonato: el DEPORTE EN EDAD ESCOLAR (C.R.D.E.E.).

En **Baloncesto**, todo acabó, como ya les contamos, para nuestros tres equipos femeninos y ahora tenemos partidos amistosos contra la Solana y la concentración para hacer la selección provincial de las nacidas en 2004-2005, que tiene lugar en Valdepeñas el domingo 14 de mayo y donde tres chicas de la localidad intentan ser elegidas. Isabel Lara, Lucía Ferrer y Alicia Valero. Todas tiene mucha calidad y les deseamos suerte en el empeño.

El **Fútbol alevín** ya acabó su periplo y ahora un equipo de esa edad con jugadores de la localidad y algún refuerzo foráneo competirá, como cada año, en el prestigioso torneo de La Roda, con el nombre de C.F. Infantes. el 3 de junio, donde a pesar del elevado nivel y del gran número de equipos participantes, esperamos que la generación del 2005 cumpla como siempre lo han hecho en este evento. Posteriormente irá el equipo de la EMD, a competir en el multitorneo, de Puertollano, el 10 de Junio, junto al resto de categorías (infantil, cadete, benjamín y prebenjamín).

Los Infantiles igualmente velan armas para el citado campeonato de Puertollano y mientras tanto están reforzando a los dos equipos cadetes en sus últimos partidos del Campeonato escolar.

El Cadete "A", con variados entrenadores por la operación de Jesús Molina, al que deseamos una rápida recuperación, ha acabado ya su torneo, quedando en tercera posición, tras ganar en Santa Cruz y en el derbi ante el EMD. INFANTES B, por lo que cabe calificar su temporada como de aprobado, pues su plantilla era escasa para aspirar a más. Gran nivel físico, discreto técnico y regular como funcionamiento en equipo han sido sus características. Quizás se echa en falta un mayor compromiso de algunos integrantes para haber obtenido una clasificación más favorable.

Los chicos de Juan Carlos de La Paz, el **Cadete "B"**, cierran su participación con un duelo en casa ante Manzanares, que les podría llevar a escalar una posición y huir del penúltimo puesto, que, en cualquier caso, es más o menos el que se les asignaba a priori, pues su plantilla es escasísima y se han visto lastrados por las lesiones. Han ido de menos a más y eso da esperanza para sus aspiraciones de estar arriba en la temporada entrante.

En el ya famoso torneo de Puertollano, irá una selección de ambos equipos a defender el honor infanteño en esta dura y difícil categoría.

La **Liga Comarcal de Fútbol-Sala** está con sus torneos de copas tras proclamarse campeón de Liga Herocosa Inrec, que dominó en la final a sus "archienemigos": Aluminios Algibe. El tercer puesto fue para Café Bar Depipol y cuartos los Pompas y Regalos que apenas tuvieron opciones en este duelo.

La siguiente competición era la Copa de la

Liga, que congregó a seis equipos encuadrados en dos grupos de tres, de los cuales saldrían los dos primeros como semifinalistas. Esta primera fase se disputó el viernes 29 de abril y deparó la clasificación de Aluminios Algibe y Café Bar Depipol en el grupo A y de Herocosa Inrec y Mongui Team en el grupo B. Pompas y Regalos, tras tenerlo todo a favor, pero fallar mil ocasiones de gol, y Doner Kebab Estambul fueron los equipos eliminados.

El 6 de mayo se jugaron las semis, con un nuevo derbi y una nueva victoria de Herocosa Inrec ante Aluminios Algibe y los Depipol dando la sorpresa ante un Mongui Team muy reforzado. La final fue apasionante y nuevamente Depipol rompió los pronósticos proclamándose brillantes campeones.

El torneo de fútbol 3 indoor fue el último capítulo antes de que los peloteros se trasladen al campo de fútbol a disputar la X Liga de fútbol 7 de Primavera-Verano y hubo 8 equipos que tras la primera fase se encuadraron en dos divisiones. En la primera, los ganadores fueron PEGASOS, seguidos de SANGRA 3 y terceros CHOCANA'S TEAM (mucho mérito, pues contaban con dos chicas en su equipo). El campeón de segunda fue CARTA IGIÉNICA, derrotando en la final a LOS DANILOS.

En cuanto a los distintos equipos federados, el de Fútbol - Sala **Panadería Ortiz Infantes F.S.** de 2ª Nacional B consiguieron a lo grande su objetivo: la permanencia: Un espectacular último mes les ha llevado a poder aspirar incluso en la última jornada a quedar décimos. Inmenso el trabajo de Pedro Cuadra desde que cogieron un equipo roto y desmotivado. Cosechando resultados muy positivos.

Los juveniles entrenados por Pedro José Soto han tenido otro mes poco afortunado, si bien los rivales eran de mucha calidad. Por ahora sigue en el cuarto puesto por abajo, objetivo que era más o menos el esperado, con 18 puntos.

El **C.B. Infantes** ha acabado la temporada 16-17, al caer en octavos de final ante los alcazares del Grupo 76-Alkazar, pues no pudieron aguantar la ventaja de 5 puntos de la ida, perdiendo de 25 a la vuelta; cierto es que, en los pronósticos, esto era lo esperado. El año que viene deseamos que este equipo siga, aunque deben dar una vuelta de tuerca a la estructura, pues el proyecto actual parece agotado, tanto por jugadores como por infraestructura y directiva.



Imagen de un partido del C.B Infantes de esta temporada (foto redes sociales del club)



Óptica
Quevedo

Quevedo, 6 - Teléf.: 926 361 389 - VILLANUEVA DE LOS INFANTES

Verás lo mejor

Alfonso Valero García

ÓPTICO OPTOMETRISTA Nº 7.102